



Union Nationale
du Sport Scolaire

CROSS Départemental : c'est mercredi !

publié le 26/11/2019

Mercredi, une **soixantaine** de nos élèves va représenter notre collège au **cross départemental UNSS à Cerizay** (Parc du Puy Genest). L'association sportive du collège est fière de pouvoir permettre à tous ses jeunes de participer à cette compétition d'envergure et de qualité (**près de 1400 inscriptions sur le département dans ce site réputé**).

Les élèves inscrits **sortiront de cours à 11h** (autorisation validée sur pronote par la vie scolaire) pour se rendre au foyer afin de pique niquer avant d'aller avec leurs professeurs au départ du bus : parking du Marchioux).

N'oubliez pas une **tenue chaude et de rechange** car le temps risque d'être "humide" et des **épingles** à nourrice pour accrocher votre dossard.

Nous comptons sur votre présence, votre sportivité et votre bonne humeur lors de cette compétition.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.